
停车棚建成一年却无车来停
居民说没人管不安全，居委会说没钱没物业管不了
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停车棚本应是停放车辆的地方，

但是张店区体育场街道兴乔社区里

的停车棚，建成一年以来却无一辆车

停放。

车棚一年无车停放
27日，记者在位于东三路以东的张店

区体育场街道兴乔社区了解到，去年该社
区北边已建成一个专门的非机动车辆停
车棚，但却没有人往新建的停车棚停放车
辆。

记者看到，在长约50米、宽约5米的停
车棚里面的确没有一辆车辆停放，车棚周
围用铁栏杆围起来，车棚内部地面上铺了
厚厚的一层树叶，明显很久无人打扫、使
用，而进入车棚的铁栏门扣上仅有一条生
锈的铁丝穿过。

据了解，部分居民以前都是把车辆停
放在自家楼底搭建的车棚里，但是去年为
了提高社区的整体面貌，这些乱搭建的车
棚都被拆了，又新建了一个停车棚，但车
棚建成了，却无车辆停放。

嫌不安全才不放车
为何花了钱建成的停车棚

半年都没有使用呢？据居民介
绍，现在居民的电动车、自行车、
摩托车等一般都放在自家的储
藏室里，因为新建成的开放式车
棚无人看管，不安全。

据住10号楼的刘女士介
绍，她之前骑了一辆摩托车，
自从车棚被拆了后，她就没地
方放车了，但又担心新建的停
车棚不安全，才不敢停放。

据了解，刘女士的摩托车

因停放在楼下被偷过一次。
“幸亏我对象早晨早起晨跑，
看到有人在推我家的摩托车，
不然就丢了。”刘女士说道。摩
托车被偷事件之后，因停车棚
不安全，家里又不方便停放，

刘女士便把摩托车给卖了。
该小区被偷的不仅刘女士

一人。今年5月份的时候，李女
士停放在楼下的电动车被偷；11

月初的时候，有两辆电动车停
放在楼下，两个电瓶均被偷。

记 者 采 访 了 兴 乔 社 区
居 委 会 的 刘 书 记 。据 介 绍 ，
新 建 的 车 棚 是 跟 旧 城 改 造
指挥部申请资金建成的，但
因 为 小 区 一 直 没 有 正 规 物

业，所以没有请专人看管停
车棚。

刘书记说：“这个小区是
以前的二毛宿舍改建的。以
前都没有交过物业管理费。

现在我们想按每平方米0 . 2 5

元的标准交物业管理费、征
求居民意见，请物业公司专
门 管 理 路 灯 、卫 生 、门 口 保
安，连带看管车棚人员的工

资都算在里面。”
但是现在突然让居民交

物业管理费，他们不少人都不
同意。所以，就没有钱请人看
管车棚。

没物业无法管理

居民

新建车棚里面无任何车辆停放。
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